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La Palabra Hablada No 113 
El Camino de la Adopción Parte 2 

Pastor Brian Kocourek 
30 de agosto, 2009 

 
Esta mañana continuaremos con nuestro estudio sobre el Camino de la Adopción, pero 
primero yo quisiera leer otra vez unas cuantas cosas que el hermano Branham dijo del 
párrafo 89, de La Palabra Hablada es la Simiente Original.  
  

89 Las obras que hizo Jesús; si un hombre tiene la Simiente de Dios en él con el Espíritu 
de Dios regando esa Simiente, las mismas obras que Jesús... fueron manifestadas en 
Jesús, El siendo la Simiente original de Dios, Su muerte lo trae a Ud. de regreso a la 
Simiente original de Dios, y si el mismo Espíritu que estaba en El, está en Ud., entonces 
las mismas obras serán manifestadas. ¿No creen Uds. eso? Muy bien, abramos en San 
Juan 14:12. Ud. dice: "Yo soy un creyente, Hermano Branham. Seguramente que soy un 
creyente". Muy bien, voy a ver si Jesús lo llamaría a Ud. uno, a ver si la Palabra de Dios 
lo llama a Ud. uno.  De cierto, de cierto... (Absolutamente, absolutamente)... os digo: El 
que en mí cree, las obras que yo hago, él las hará también; y aun mayores hará, porque 
yo voy al Padre 
 

90 ¿Qué es? La misma Simiente. Ahora, vamos a ir un poco más adelante, donde, el dijo, 
Si Ud. quiere una Vida de Dios, empiece con la Palabra de Dios. Acepte la Palabra de 
Dios en Su plenitud, toda porción de Ella. Y entonces esto es...Y si eso es la plenitud de 
Dios en Ud., entonces la lluvia que está cayendo producirá exactamente lo que está en 
su jardín. ¿Ven? Luego para ahorrar tiempo, nos adelantaremos al párrafo 91,   Entonces 
las obras que serán manifestadas en él son las mismas, pues es la misma Palabra 
Simiente de Dios. El Hijo de Dios fue Su Simiente ejemplar. Y lo que Su Vida fue cuando 
el Espíritu se derramó sobre El después de Su bautismo y el Espíritu Santo vino sobre El, 
la misma Vida que El produjo traerá...ese mismo riego del Espíritu Santo producirá el 
mismo género de Vida, haciendo la misma cosa que El hizo; si es la misma Simiente. Un 
Hijo de la Simiente de Dios, producirá un Hijo de la Simiente de Dios.  
  

Entonces nosotros vemos que en el Hijo de la Simiente de Dios había una naturaleza de la 
simiente del hijo de Dios, porque cada simiente debe producir según su propio genero. Esa 
es la ley de reproducción en Génesis 1:11. Note si nosotros tenemos la simiente de un hijo 
de Dios entonces tenemos que producir las mismas obras y los mismos resultados como 
hizo nuestro hermano mayor ante nosotros. Y no importa cuál sea su oficio. 
  

Encontramos en las Escrituras que Daniel era un administrador, José era un asesor 
financiero, David era un pastor,  Moisés era un general, Pablo era un fabricante de tiendas, 
Pedro era un pescador, Mateo era un recaudador de impuestos, Jesús un carpintero. 
Entonces no importa cual sea su ocupación, porque después de todo esto, no es el vaso lo 
que importa, si no la Vida detrás de ese vaso.  
 

Ahora, a noche encontramos en Romanos 8:4 para que la justicia de la ley se cumpliese 
en nosotros, que no andamos conforme a la carne, sino conforme al Espíritu. (Noten él 
está diciendo que la justicia de la ley de vida está para ser cumplida en nosotros,)  
 

Ahora, para ahorrar tiempo de nuevo vamos a avanzar al versículo 11 que también ya 
hablamos de todo el capítulo anoche. 11  Y si el Espíritu de aquel que levantó de los 
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muertos a Jesús mora en vosotros, el que levantó de los muertos a Cristo Jesús 
vivificará también vuestros cuerpos mortales por su Espíritu que mora en vosotros. 
Ahora, observe él dijo que ese espíritu vivificará nuestros cuerpos mortales, no nuestros 
cuerpos inmortales, y seamos realistas cuando estamos muertos ese ya no es más un 
cuerpo mortal, sino que usted ha pasado al cuerpo celestial. Así que Pablo está hablando 
de una vivificación de este cuerpo mortal. Mortal quiere decir con probabilidades de 
morir, por lo tanto este cuerpo que es probable que muera no es el cuerpo celestial que 
iremos cuando nos vayamos de aquí, sino habla de este cuerpo físico en el que vivimos 
ahora, y la palabra vivificar significa dar vida a él, o hacerlo vivo o realizar lo que se 
pretende.   
  

12   Así que, hermanos, deudores somos, no a la carne, para que vivamos conforme a la 
carne; 13  porque si vivís conforme a la carne, moriréis; más si por el Espíritu hacéis 
morir las obras de la carne, viviréis. Note que es un concepto extraño lo que Pablo está 
hablando aquí. El dice que si morís o hacéis morir las obras de la carne, viviréis. Es por 
eso que pudo decir en: Gálatas 2:20, Con Cristo estoy juntamente crucificado, y ya no 
vivo yo, mas vive Cristo en mí; y lo que ahora vivo en la carne, lo vivo en la fe del Hijo de 
Dios, el cual me amó y se entregó a sí mismo por mí.  
  

Luego en Romanos 8 Pablo continúa diciendo: 14 Porque todos los que son guiados por 
el Espíritu de Dios, éstos son hijos de Dios. 15 Pues no habéis recibido el espíritu de 
esclavitud para estar otra vez en temor, sino que habéis recibido el espíritu de adopción, 
por el cual clamamos: Padre, Padre! 16  El Espíritu mismo da testimonio a nuestro 
espíritu, de que somos hijos de Dios. 17Y si hijos, también herederos; herederos de Dios 
y coherederos con Cristo, si es que padecemos juntamente con él, para que juntamente 
con él seamos glorificados. 
 

Y sabemos que esta predestinación a la adopción de hijos como es hablado aquí en 
Romanos 8 y Efesios 1, y Gálatas 4 y hebreos 1, 3, y 7 nos muestra que no sólo el modelo 
de comportamiento es predestinado por la simiente que nosotros recibimos, como el 
hermano Branham dijo, si una simiente Hijo de Dios está en nosotros, produciremos en 
nuestro cuerpos  la vida de un Hijo de Dios, porque el hermano Branham dijo que Jesús 
era “La Simiente ejemplar” o la simiente modelo. Y ya que él era la Simiente original y la 
ley de reproducción dice que cada simiente debe producir la vida que está en la simiente, 
entonces si  la  Simiente del Hijo de Dios produjo un hijo obediente en la simiente original 
este también producirá a hijos obedientes en otros hijos simientes de Dios que entraron en 
esa  simiente en el principio y vinieron de aquella simiente original. 
 

Ahora, viendo a este camino de la Adopción o el proceso por el cuál nosotros vamos 
atravesar para llegar a la adopción de hijo, encontramos en Romanos 8: 30 que hay 3 
etapas que examinaremos en este proceso. 30  Y a los que predestinó, (recuerde Efesios 1) 
a éstos también llamó: (la primera parte en nuestra jornada, es el llamamiento)  y a los que 
llamó,  a éstos también justificó; (el cuál es el segundo estado en nuestra jornada. Luego, 
una vez que hemos recibido nuestro llamado ahí viene la justificación que viene por la fe. 
Fe es una revelación, luego, una vez llamados, Dios nos revela cuál es nuestro papel. 
Usted primero ve, que debemos entender que nosotros somos un hijo o hija de Dios. 
Porque usted no puede ser adoptado como un hijo, si usted no es un hijo, y usted no podrá 
cumplir con su papel en la familia si usted no está en la familia. Así que el llamado es lo 
primero, la revelación de lo que es el llamado está sobre todo. Ahora, la revelación es 
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donde usted obtiene la purificación o educación de su papel. La justificación es la fe o 
revelación de lo que se necesita para llegar a ser lo que nosotros somos, es la revelación 
que nos dice cuál es nuestro llamamiento, cuál es nuestra posición en la familia y luego) y 
a los que justificó, a éstos, también glorificó.  
 

Y como yo he mencionado, ayer por la noche, eso es cuando el papel que ustedes están 
jugando, realmente llega a ser la palabra para su tiempo, en otras palabras con piel en ella. 
(Eso es doxazo, que habla de la opinión, los valores y el juicio, llegando a ser expresados 
o materializados. En otras palabras, usted es llamado como un hijo a su papel en la familia, 
y por la revelación de ese papel y la fe en el llamado de Dios, usted empieza a caminar en 
ese papel, y llega a ser la expresión de esa parte de la palabra de Dios para ese tiempo. 
Usted, llega a ser esa palabra manifestada para esta edad. Luego Pablo dice:) 31 ¿Qué, 
pues, diremos a esto? Si Dios es por nosotros, ¿quién contra nosotros? 32   El que no 
escatimó ni a su propio Hijo, sino que lo entregó por todos nosotros, ¿cómo no nos dará 
también con él todas las cosas? 
  
Miren, Dios tiene una palabra para cada tiempo, y en nuestro caso El habló una palabra, 
que dice, que habrían hijos predestinados para la adopción de hijos. Así que si Dios tiene 
una palabra para este tiempo que habla de hijos, entonces tiene que haber vasos, para 
manifestar esa palabra para este tiempo. Es así de simple, y el vaso que Dios utiliza para 
manifestar, esa porción de Su Palabra para ese tiempo, para caminar en esa  promesa para 
la hora, llega a ser la Palabra manifestada para ese tiempo. 
 

Nosotros lo vimos en William Branham, en Wesley, en Lutero, en Martín, en Pablo, en 
Jesús, y Moisés, y José, y Daniel, y David, etc. Todos eran pensamientos de Dios antes de 
la fundación del mundo, y en su generación ellos llegaron a ser la Palabra Viviente de 
Dios expresada por medio del vaso en el cual ellos vivieron. En consecuencia la palabra 
manifestada para su hora.  
  

Así como nosotros vemos en el 33 Pablo dice, ¿Quién acusará a los escogidos de Dios? 
Dios es el que justifica. 34¿Quién es el que condenará? Cristo es el que murió; más aun, 
el que también resucitó, el que además está a la diestra de Dios, el que también intercede 
por nosotros. Entonces, la condenación vendrá, pero  además de eso. Los juicios de la 
gente que no entienden lo que Dios les ha llamado para que estén allí, pero ese es su 
problema. Ustedes también deben estar enfocados sobre lo que Dios los ha llamado. 
Ustedes deben estar enfocados en lo que Dios les ha revelado para que ustedes hagan. 
Ustedes tienen que caminar en su papel de hijo, entonces 35  ¿Quién nos separará del 
amor de Cristo? ¿Tribulación, o angustia, o persecución, o hambre, o desnudez, o peligro, 
o espada? 36Como está escrito: Por causa de ti somos muertos todo el tiempo; Somos 
contados como ovejas de matadero. 37Antes, en todas estas cosas somos más que 
vencedores por medio de aquel que nos amó. 38 Por lo cual estoy seguro de que ni la 
muerte, ni la vida, ni ángeles, ni principados, ni potestades, ni lo presente, ni lo por venir, 
39ni lo alto, ni lo profundo, ni ninguna otra cosa creada nos podrá separar del amor de 
Dios, que es en Cristo Jesús Señor nuestro. 
 

Ahora, nos detuvimos en este pensamiento anoche, pero queremos tomarlo en varios 
ejemplos que podemos ver en las Escrituras. Así que vamos a regresar a José el primero en 
la Biblia. Tenga en cuenta que José era un hijo de Jacob, el profeta de Dios, cuyo nombre 
fue cambiado a Israel. Pero había algo acerca de este hijo, que era diferente de sus 
hermanos. Ahora, sólo porque era diferente de sus hermanos no lo hizo mejor que sus 
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hermanos, porque los 12 hijos de Israel estarán allá en la nueva Jerusalén, como los 12 
ancianos de Israel. Entonces si ellos quienes vendieron a su hermano en esclavitud pueden 
hacerlo, entonces hay esperanza para el resto de nosotros.  
Y puesto que lo hicieron, no vamos a decir porque José era el mejor hijo, pero en este caso 
estamos viendo su ejemplo para ver por cuál camino debemos ir.   

Ahora, se nos dice que José tenía 17 años cuando el reconoció su papel de hijo y comenzó 
a asumir un nuevo papel en la familia. Debido a su estrecha relación con su padre, y 
debido a esta relación, sus hermanos se separaron de él. Pero José ya había reconocido su 
llamamiento. Y una vez que comenzó a reconocer su llamamiento, y empezó a caminar en 
ese papel para ayudar a su padre en el negocio, porque el seria más confiable que sus 
hermanos, y porque él era un mejor administrador de lo que sus hermanos habían 
demostrado ser, su padre lo ascendió para hacer más para el negocio familiar y lo colocó 
en un papel de liderazgo que no fue aceptado, bien por sus hermanos, que eran mucho 
mayores que él. Era entonces en hacer o vamos a decir nosotros, mientras su papel llegó a 
ser  más y más revelado a él, Dios comenzó a mostrar una presencia sobrenatural o la 
comunicación con él, y sus hermanos reconocieron que él tenía algo en su vida que ellos 
no tenían. Y entonces ellos se pusieron celosos de lo que él estaba haciendo. 
 

Génesis 37: 4 Y viendo sus hermanos que su padre lo amaba más que a todos sus 
hermanos, le aborrecían, y no podían hablarle pacíficamente.5  Y soñó José un sueño, y lo 
contó a sus hermanos; y ellos llegaron a aborrecerle más todavía. 
  

Verso 13  Y dijo Israel a José: Tus hermanos apacientan las ovejas en Siquem: ven, y te 
enviaré a ellos. Y él respondió: Heme aquí. 14  E Israel le dijo: Ve ahora, mira cómo 
están tus hermanos y cómo están las ovejas, y tráeme la respuesta. Y lo envió del valle de 
Hebrón, y llegó a Siquem. Ahora, miren, no sé lo que ustedes ven en esto, pero esto me 
dice que el padre no tenía exactamente confianza en los demás hijos para guardar al 
rebaño en buena salud. Y lo envió del valle de Hebrón, y llegó a Siquem. 18  Cuando ellos 
lo vieron de lejos, antes que llegara cerca de ellos, conspiraron contra él para matarle. . 
Ahora, miren él sólo estaba haciendo lo que cualquier hijo obediente haría, y sin embargo 
ellos lo odiaron por esto. 19  Y dijeron el uno al otro: He aquí viene el soñador. Ahora, 
José no podía evitar que Dios les diera aquellos sueños, pero ellos lo odiaron sin una 
causa. Él era un hijo obediente, y por esto Dios lo recompensó a él con su llamamiento, y 
le reveló de cuál seria su papel y debido a los celos mezquinos de sus otros hermanos lo 
odiaron. Y entonces los encontramos diciendo en el versículo 20  Ahora pues, venid, y 
matémosle y echémosle en una cisterna, y diremos: Alguna mala bestia lo devoró; y 
veremos qué será de sus sueños. 21Cuando Rubén oyó esto, lo libró de sus manos, y dijo: 
No lo matemos. 
 

Ahora, todos sabemos el resto de la historia, pero lo que quiero destacar es esto, el llamado 
en primer lugar, luego, la obediencia al llamado, entonces Dios aclara más de un modo 
sobrenatural su aprobación con la obediencia y cuando eso sucede los celos atacan a los 
hermanos y luego las pruebas reales y juicios vienen porque usted conoce su llamado, 
usted sabe cuál es su papel, pero sus hermanos no aceptan su papel, pero, ese papel le es 
dado debido a su obediencia a su padre. 
 

Ahora, eso es lo que yo veo con José, así que vamos a mirar a otro hijo de Dios en las 
Escrituras, así que vamos a ver a Moisés.   
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Encontramos que Moisés conoció su llamando a una edad muy temprana, pero debido a 
que no lo entendió, trató de hacer un servicio a Dios sin ser la voluntad Dios, porque había 
un tiempo para el plan de Dios, y sólo porque usted puede saber su llamamiento y conocer 
su función, no significa que usted puede realizarlo cuando lo deseé. Jesús, el hijo mayor, 
que es nuestro modelo, no podía hacer nada ni decir nada, si no lo que Dios le mostraba a 
él para hacer. Pero Moisés se hizo un poco grande para sus pantalones y comenzó a hacer 
lo que él creía que Dios quería, antes que Dios lo quisiera, y debido a eso Dios no le 
mostró que hacer, y todo lo que el consiguió, fue un egipcio muerto.  
  

Pablo un Prisionero 63-0317 105  Ahora, nos damos cuenta que Moisés con todo su 
entrenamiento, y hoy con todo el entrenamiento, (haciendo grandes obispos y demás con 
grandes y altas ambiciones), ¿qué hacemos? Nuestras ambiciones han llegado a ser como 
eran las de Moisés, ¿ven? Dios, antes que El pudiera tomar al hombre en Su mano, El 
tenía que despojarlo de su ambición. El tenía que despojarlo de todo su entrenamiento. 
106  El salió y libertó... él mató a un Egipcio y él... y cuando lo hizo, él se dio cuenta que 
estaba errado. El no podía hacer eso. No era de esa manera, y Dios tuvo que llevárselo al 
desierto, al desierto, a un lugar desértico.  107  Uds. fíjense, es algo extraño cómo estos 
hombres, a los que Dios les tiene un mensaje; El los lleva al desierto. El llevó a Pablo al 
desierto para entrenarlo, para decirle acerca de esta gran visión... allá en el desierto. 
"Sal a un cierto desierto", y él se quedó allí hasta que Dios completamente le hizo saber 
qué hacer. 
 

Ahora, esto podría haber sido la decisión de Moisés de matar al egipcio, pero esto era su 
plan para que el vaya al desierto. ¿Pero por qué él corrió? Porque los hermanos no 
aceptaron su liderazgo. Ellos no aceptaron su papel en la familia como su libertador. 
  

El Ángel del  Señor 51-0502 P:23 Ahora, note. Justo antes de que fueran llevados a la 
tierra prometida, ellos comenzaron a llorar, llorar amargamente. Los principales estaban 
apenados. Y él comenzó a llorar amargamente  a Dios. Y cuando ellos lo  hicieron, Dios 
tenía un pequeño niño nacido allí, un nacimiento muy peculiar, Moisés. Usted sabe la 
historia de como él fue puesto en los juncos, y en esa pequeña arca que era de cieno y fue 
lanzado al mar. Y la hija de Faraón lo encontró, o ella supuso que el podía ser su hijo 
adoptivo. Y cuando el llegó a la edad, donde el debía estar en la obra de Dios, como de 
unos cuarenta años aproximadamente, un día salió y se identificó con Israel, pensando 
seguramente que ellos debería conocer, que él era su libertador. Y cuando el mató al 
egipcio, lo mató, al día siguiente se encontró con los hermanos hebreos luchando entre sí, 
y ellos descubrieron su pecado y se lo dijeron. Y en ese momento Moisés, huyó al desierto, 
rechazado de sus hermanos, al igual que Cristo fue rechazado de sus hermanos. 
 

Y de nuevo de su sermón Israel en el mar rojo 1 53-0326 P: 67 el hermano Branham 
dice, Allá abajo, ellos vinieron aquí, tiempo de liberación. Moisés nació, criado en la casa 
de faraón, salió, esperaba que los hijos se dieran cuenta que él era el hombre para 
hacerlo, pero ¿lo hicieron ellos? No señor, ellos dijeron: "¿Quién te hizo a ti un 
gobernador sobre nosotros? ¿Nos matarás así como lo hiciste con el egipcio?." Moisés 
corrió. Muy bien. Moisés, rechazado de sus hermanos. 
  

Vemos, el llamamiento, luego, la obediencia al llamado, y luego, los celos y el rechazo, y 
por eso Dios, aparta a su siervo, para enseñarle a él, a ser un hijo obediente. Y aunque el 
era un hijo, pero aprendió la obediencia por las cosas que él padeció. La razón misma de 
su sufrimiento fue porque el reconoció su llamamiento, y caminó en su papel, y eso causó 
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su rechazo y por lo tanto, la obediencia le causó sufrir por sus hermanos y ese sufrimiento 
le llevó al lugar donde aprendió a ser más obediente. En otras palabras, a pesar de lo que 
sufrió por ser obediente a Dios, sin embargo en esa obediencia fue rechazado por ellos, y 
él salió corriendo de su papel, esto es lo que él hizo, aún, Dios usó aquella salida al 
desierto para seguir entrenándolo, para ser más definitivo en su obediencia. 
 

Ven, Jesús fue obediente hasta el punto donde el podía caminar por el lado de 300 
personas enfermas, e ir poner las manos sobre una sola persona. La Biblia nos dice que el 
aprendió obediencia por las cosas que él sufrió. El Aprendió a no hacer nada, a menos, que 
él viera al padre en una visión hacerlo primero, y él no hablaría nada a menos que Dios su 
padre, le hubiera enseñado a hablar. Eso es una completa sumisión y completa obediencia. 
Ahora, lo irónico del modelo de adopción, es que cuando reconocemos que somos hijos, y 
aceptamos nuestro papel de hijos, entonces queremos hacer lo que nuestro padre quiere 
que nosotros hagamos, pero a veces nos adelantamos a lo que nuestro Padre quiere que 
nosotros hagamos, y así lo hacemos antes de que él nos diga, y ahí es cuando el nos 
golpea. Y entonces Dios usa el rechazo, para entrenarnos a ser aún más obedientes a El. 
No sólo tener el deseo correcto a favor de él, aunque eso es un buen principio, pero hacer 
sólo lo que El quiere que nosotros es hacerlo, es hacerlo cuando El quiera que nosotros lo 
hagamos. 
 

Pablo Un Prisionero 63-0317 108  En el tiempo de Moisés, El lo llevó a un desierto. Lo 
tuvo allá por cuarenta años y lo despojó de toda su teología y todas sus ambiciones. Oh, 
qué momento para que él pudiera mirar hacia atrás y ver sus fallas, y cómo nosotros, en 
esta noche, deberíamos de hacer la misma cosa. Cuando miramos nuestras 
ambiciones.109  Miremos a la campaña de sanidad y veamos si el Señor hizo algo hace 
algunos años, para empezar la restauración de la sanidad de los enfermos y demás. 
Todos, cada organización y porque ellos no entraron a su organización, ellos tuvieron que 
conseguirse un sanador. Y ¿qué hemos hecho? 
  

Yo les dije a todos, que lo único que el consiguió fue un Egipcio muerto.  
  

Ahora escuchen al hermano Branham responder su pregunta en el párrafo. El dice, 110 Y 
¿qué tenemos? 111  Algunos de los hombres, en tensiones tan duras, se han despedazado 
y llegaron a ser borrachos común y corrientes: Neuróticos. Y fijaron sus mentes a tal 
grado que cambiaron completamente al orden... del objetivo Pentecostal, al de hacer 
organizaciones y cosas otra vez. 112 ¿Ven?, ¿qué hemos hecho? Matamos un Egipcio. 
Correcto. Y hemos tratado, nos hemos agotado, hemos pagado, hemos trabajado toda la 
noche en reuniones de oración, hasta que no tenemos voz y tratamos de manufacturar 
algo y "formamos" algo y todas estas clases de cosas; y darnos cuenta que es una falla 
total. Necesitamos regresar al desierto. Correcto. Sí señor. 
 

Como usted puede ver, no es que él quiera su mal, o que usted corra, pero debe ser Dios 
quien nos muestre, cuál es nuestro papel para desempeñar. Es Dios el que hace el llamado 
y es Dios quien establece a un hombre en el camino para hacer lo que Dios y sólo lo que 
Dios quiere que él haga. Y encontramos este ejemplo en muchos lugares de la Biblia. 
Muchos hombres, tenían algo, que hacer para Dios en sus vidas, ¿y luego que pasó? 
¿Podemos estar contentos de hacer eso, y estar dispuestos a hacer eso, cuando nosotros 
somos llamados para hacerlo? ¿Me pregunto? 
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Entonces lo que yo veo en este camino a la adopción, es el llamado, luego  el caminar en 
nuestro papel, y luego el rechazo que debe venir como añadidura, de nuestro 
entrenamiento para que lleguemos a ser más y cada vez más obedientes en lo que tiene 
Dios, para que nosotros hagamos. 
  

¿Vio en David? El era sólo un niño pequeño, con un gran corazón. A él le había sido dado 
para que administrará un rebaño, y para cuidar de ellos y protegerlos, y él tomó su 
administración bastante seriamente. 
 

El tenía que liderar un rebaño con el fin de cuidarlos y protegerlos, y el tomó muy en serio 
su función. Cuando un león y un oso, vinieron  tras sus ovejas, él tomó en serio su papel y 
mató al león y el oso. Entonces Dios lo llamó a él un poco más arriba y le reveló que su 
deseo era que matará a este hombre gigante llamado Goliat. Y fíjense en la actitud del 
pequeño David. El tamaño no significó nada para él, si Dios lo envió, entonces Dios 
cuidaría de él, y él se acercó a ese gigante con cinco piedras pequeñas, Fe (en inglés fe 
tiene cinco letras f-a-i-t-h). Y somos justificados por la fe y la fe es una revelación, y Dios 
le había revelado lo que sucedería y Dios le dijo a David que hacer y él lo hizo. Dios 
completamente definiendo su papel en la familia. 
 

Obras Es Fe expresada 65-1126 P: 171 Y el pequeño David parado allí con un pedacito 
de cuero de cabra u oveja, atado con dos tiritas. ¡Pero le fue revelado a él! ¡Le llegó 
revelación! ¡Amén! El dijo: "¡El Dios que me libró de las garras del oso, que me sacó de 
las garras del león, cuánto más me entregará este filisteo incircunciso en mi mano"! 172 
Sus hermanos, mucho más capaces de hacerlo. Saúl, cabeza y hombros por encima de su 
ejército. Pero, vean, no les fue revelado a ellos. Amén. Allí está: Ellos creían que se podía 
lograr, creían que Dios podía hacerlo, pero a ellos no les fue revelado; pero sí le fue 
revelado a David. Y allí está la diferencia, allí mismo. Si le es absolutamente revelado a 
Ud. que Dios le va a sanar, Ud. lo va a recibir. [Cinta en blanco] Ud. lo va a recibir. A mí 
no me interesa el mal que Ud. tenga, o cuáles sean las posibilidades, puede ser peor que 
David y Goliat. Pero si le es revelado a Ud... . 
 

Esto me recuerda de algo que el hermano Jim DuCharme me dijo hace algunos años. Esto 
me recuerda de algo que el hermano Jim DuCharme me dijo hace pocos años. Él me 
comentó que había estado hablando con un individuo que era uno de mis críticos, y el 
hombre le dijo, lo que Brian Kocourek hace es lo que yo quise hacer hace años. Y Jim le 
dijo, pero él lo está haciendo y usted no. 
  

Y eso es lo que yo les digo a mis críticos. Ellos dicen, quien se piensa el que es y qué está 
tratando él hacer de él. Y mi respuesta es, " ¡eh! amigos, lo que hago necesita ser hecho, y 
yo no veo a ninguno de ustedes haciéndolo, y viendo la necesidad, y sintiendo  la guianza 
de ir, yo caminé en este papel, y Dios ha abierto las puertas en todo el mundo. ¿No soy yo 
quien lo hizo, es que él quería que yo lo haga, de la misma manera como dijo Isaías 
cuándo Dios le dijo, "¿quien irá por nosotros? Isaías dijo, “Heme aquí Señor, envíame a 
Mi”.  
 

Isaías 6:1 1En el año que murió el rey Uzías vi yo al Señor sentado sobre un trono alto y 
sublime, y sus faldas llenaban el templo. 2Por encima de él había serafines; cada uno 
tenía seis alas; con dos cubrían sus rostros, con dos cubrían sus pies, y con dos volaban. 
3Y el uno al otro daba voces, diciendo: Santo, santo, santo, Jehová de los ejércitos; toda 
la tierra está llena de su gloria. 4Y los quiciales de las puertas se estremecieron con la 
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voz del que clamaba, y la casa se llenó de humo. 5Entonces dije: ¡Ay de mí! que soy 
muerto; porque siendo hombre inmundo de labios, y habitando en medio de pueblo que 
tiene labios inmundos, han visto mis ojos al Rey, Jehová de los ejércitos. 6Y voló hacia mí 
uno de los serafines, teniendo en su mano un carbón encendido, tomado del altar con unas 
tenazas; 7y tocando con él sobre mi boca, dijo: He aquí que esto tocó tus labios, y es 
quitada tu culpa, y limpio tu pecado. 8Después oí la voz del Señor, que decía: ¿A quién 
enviaré, y quién irá por nosotros? Entonces respondí yo: Heme aquí, envíame a mí. 9Y 
dijo: Anda, y di a este pueblo: Oíd bien, y no entendáis; ved por cierto, mas no 
comprendáis. 10Engruesa el corazón de este pueblo, y agrava sus oídos, y ciega sus ojos, 
para que no vea con sus ojos, ni oiga con sus oídos, ni su corazón entienda, ni se 
convierta, y haya para él sanidad. 11Y yo dije: ¿Hasta cuándo, Señor? Y respondió él: 
Hasta que las ciudades estén asoladas y sin morador, y no haya hombre en las casas, y la 
tierra esté hecha un desierto; 12hasta que Jehová haya echado lejos a los hombres, y 
multiplicado los lugares abandonados en medio de la tierra. 
  

Influencia 63-1130B P: 83 Prosigamos ahora hasta la Casa de Dios, en nuestros 
corazones, elaltar, y fijémonos para ver cómo es Jesús, el cual es la Palabra. Entonces 
podemos responder: "Heme aquí, Señor, envíame a mí. Envíame al hogar paraser una 
mejor esposa." "Envíame a la escuela para ser una joven mejor." "Envíame a la escuela 
para ser un joven mejor." "Envíame al púlpito para ser un ministro diferente." "Envíame a 
mis negocios como un negociante cambiado." Esto se puede decir cuando Ud. vea a Su 
ejemplo, Jesucristo. El dijo: "Heme aquí Señor, envíame a mí,” después de que se hubo 
humillado, después de que vio el orden de cómo Dios preparaba Su siervo, cómo lo 
comisionó; pero antes de ser comisionado, tuvo que ser humilde, reverente y en acción. 
Luego, al haber visto esto, es cuando Isaías, ya lavado, dijo: "Heme aquí, Señor, envíame 
a mí." 
 

Oh escuchen, nosotros podríamos continuar y continuar con nuestros ejemplos de los hijos 
de Dios siendo llamados y luego dando un paso en su llamado, y una vez que ellos 
muestran ser obedientes a la visión celestial como Pablo lo colocó, Dios entonces los usó a 
ellos como su propio cuerpo, para expresarse el mismo a la humanidad. 
  

De su sermón, Dios Ocultándose En Simplicidad 63-0412E P: 132 Cuando usted se 
entrega totalmente, El vendrá en su totalidad. Pero hasta que usted no se  entregue, El no 
puede entrar en su totalidad. Entréguese. Entregué sus razonamientos, entregué sus 
manera de pensar; entregue  su vida, entréguese completamente; Entregué su prestigio. 
Entregué todo a Él ahora, y él vendrá y os llenará con el Espíritu Santo. Eso es lo que Él 
está aquí para hacer. 
  

En el párrafo 87 de la palabra Hablada es la simiente original el hermano Branham dice,  
87 Muy bien. Muy bien, nos damos cuenta entonces. ¿Ven?, la Palabra 
hablada...Entonces nosotros somos la Palabra de Dios hecha manifiesta. Así es como 
Dios quiere a Su iglesia; es para manifestarse El mismo. ¿Cómo puede manifestarse El 
mismo a menos que Su propia Simiente esté en esa persona? ¿Cómo puede Ud. usar sus 
propios pensamientos y Dios mismo manifestarse a través de Ud.? ¿Cómo puede Ud. 
tomar su propia creencia y decir: "Bueno, mi pastor enseña...Mi-mi-mi credo dice que 
éste...días de milagros...?" ¿Cómo va a hacer Ud. eso y luego ser Ud. un hijo 
manifestado de Dios? ¿Cómo lo va a hacer Ud.? La muerte de Jesús no significó nada 
para Ud. "Oh, yo lo acepto como mi Salvador". Ud. no lo acepta. Ud. dice que lo acepta, 
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pero no. Sus obras prueban lo que Ud. es. Jesús dijo la misma cosa. "Si Uds. piensan que 
Yo soy nacido ilegítimamente..." Ellos dijeron: "Nosotros somos hijos de Abraham y no 
necesitamos que nadie nos enseñe". Dijo: "Si Uds. fueran hijos de Abraham, Uds. me 
conocerían". ¿Ven? Dijo: "¿Quién de Uds. me condena de pecado (incredulidad)? 
Muéstrenme una cosa que Dios prometió respecto a Mí, que no es cumplida. 
Muéstrenme una cosa que el Padre prometió, que Yo no haya cumplido. (Pecado es 
incredulidad). Veamos entonces a Uds. producirlo". Eso-eso los descornó. ¿Ven? Seguro 
que sí. Dijo: "¿Quién me está acusando? ¿Quién puede condenarme de pecado 
(incredulidad)?" ¿Ven? "Si Yo no creo, entonces, ¿por qué el Padre está obrando a través 
de Mí como El lo está haciendo, toda Palabra que El prometió? Ahora, déjenme ver en 
dónde lo tienen en las suyas." 
 

Lo que el hermano Branham nos está diciendo aquí, es que nosotros somos ordenados para 
reflejar la imagen de la simiente original. Y eso no pudiera ser posible a menos que 
tengamos la vida que estaba en la primera simiente nacida. Porque si tenemos la vida, 
entonces tenemos su naturaleza, ya que ambos son uno en el sentido que la naturaleza de 
la vida se refleja en los atributos y manifiesta la característica de la vida en la simiente. 
Ven, si estamos tan absorbidos por nuestra propia vida diaria no podemos dejar que Cristo 
viva por nosotros.  
 

Ustedes ven, Dios no viene por un pueblo quienes piensan que su mensaje es sólo un 
nuevo credo o algo así. Y la doctrina de Cristo no es una teología para ser discutida, no, 
no, de ninguna manera. La doctrina de Cristo es una realidad de su posición en la familia 
de Dios. La doctrina de Cristo, es para conocerlo y entenderlo de su corazón, y esto traerá 
consigo la misma vida que estaba en el primogénito, y usted podrá ver su propia vida, ser 
un reflejo de Su vida. Debido a que Dios quiere vivir su vida por usted, en su propio 
conjunto de circunstancias. 
 

Las pruebas y los juicios dados por  Dios a cada uno de ustedes son muy únicas a sus 
propias circunstancias de vida, y Dios quiere que su vaso lo refleje a El, a través de sus 
circunstancias. Y eso no importa quiénes sean ustedes. Mis circunstancias son diferentes 
con las circunstancias de mi esposa y las nuestras son diferentes a las de nuestras hijas. Y 
cada una de mis hijas tiene un conjunto de circunstancias que son únicas para ellas, y Dios 
quiere vivir en sus vidas y mostrarse Él mismo, como El mismo de ayer, hoy y siempre en 
cada una de nuestras vidas. 
  

No importa quien sea usted, si ustedes son un hijo o hija de Dios, él quiere tomar prestado 
su cuerpo, tan solo  présteselo a él, o déselo, Solamente ríndase  usted mismo a El,  para 
que  pueda usar su vaso para manifestar Su vida a través de ella. Eso es todo de lo que se 
trata la Vida. No es viendo, lo que usted pueda hacer con este vaso, si no que permita que 
El mismo Dios lo usé, y vea lo que Él hará con esto.  
  

Del mensaje El Futuro Hogar del Novio Celestial y la Novia Terrenal 64-0802 P: 150 
el hermano Branham dice, Ahora, muchos de Uds. se preguntan cómo esos, ese 
discernimiento, viene. Les voy a decir. ¿Ven?, es una palabra que yo digo. Y no es mi 
pensamiento, porque yo no sé. Yo no estoy consciente con respecto a pensarlo. ¿Cómo les 
puedo decir quiénes son y de dónde vienen Uds., cuando no los conozco? ¿Cómo puedo 
decirles lo que Uds. hicieron hace diez años, cuando nunca los he visto en mi vida? 
¿Cómo puedo decirles dónde van a hacer y qué van a hacer dentro de diez años? ¿Cómo 
conozco el futuro? Pero es el pensamiento de Alguien más. 151 “Que el sentir que hubo 
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en Cristo esté en vosotros. Que el sentir que hubo en Cristo esté en vosotros”. ¿Ven?, 
entonces no son los pensamientos de uno. Son Sus pensamientos, a través de uno. Y uno 
no está expresando las propias palabras de uno; uno está expresando las Palabras de 
El. 
 

Los Dones de Dios Siempre Hallan Su Lugar 63-1222 P: 44 Dios obra a través de los 
seres humanos para redimir a los seres humanos. El puede tomarle a usted, y obrar a 
través de usted para redimir a la humanidad, si ustedes dedican completamente todo lo 
que ustedes son. Si usted es una mujer joven, dediqué su moral. Si usted es un hombre 
joven, dedique su moral, dedique su mente, dedique sus pensamientos, dedique su 
corazón, dedique su alma, dedique todo lo que son y deje que Cristo obre a través de eso. 
¡Qué cosa gloriosa!  
  

¿Quién es Este? 59-1004M P: 34…un Dios sobrenatural no puede cambiar su 
naturaleza para adaptarse a la naturaleza de las personas. Las  personas tienen que 
cambiar su plan para adaptarse a la naturaleza sobrenatural de Dios. Y por eso la gente 
grita, "¿Quién es este?" Es Dios en medio de su pueblo. Ellos no lo entienden. Dios nunca 
vendrá su nivel, usted tendrá que venir al él. Dios no vendrá a sus requerimientos, usted 
tiene que venir a Dios. Y luego, cuando se cumple ese requisito sobre una promesa que 
Dios hizo, redime al pueblo. Si ese requisito se cumple en usted, su ser entero cambiará; 
sus pensamientos cambiarán. Sus hábitos cambian. Todo en usted cambia. Sus deseos 
cambian. Su vida cambia. Sus hábitos cambian. Usted es cambiado. Todo en usted 
cambia, 'porque allí hay una nueva vida en usted. 
 

Quisiéramos ver a Jesús 58-0619E P: 14 Usted tienes que tener a Dios en el interior, 
antes de que pueda verlo a El en el exterior. Y hay mucha gente que parece no entender 
que es Dios. Pero El tiene que entrar y mirar a través de tus ojos, usar sus ojos y su 
mente, sus pensamientos y su visión, su emoción, todo tiene que ser totalmente 
controlado por Dios. 
  

Puertas al corazón 58-0316E P: 42 Diga, "Ahora, usted puede entrar, pero usted no se 
atreve a abrir aquella puerta. No vaya usted a hacer eso. Pero usted puede pararse allí. 
Usted se sentirá bienvenido, es así con algunos de ustedes miembros de la iglesia. 
Solamente permítale entrar. Ah, usted quiere únicamente que él sea su Salvador, pero Él 
quiere ser su Señor. Señor es autoridad. Él quiere ser su Jefe, no sólo su Salvador. Usted 
lo quiere como un Salvador, pero qué en cuanto a ser su Señor, Lo controlará, controlará 
sus emociones, controlará su pensamiento, controlará cada fibra de usted, para que 
usted pueda decir como aquel hombre tiempo atrás, quien lo dejó entrar, "Para mí para el 
vivir es Cristo y el morir es ganancia. "Déjelo entrar, de este modo ser el gobernador y 
Señor sobre usted. 
 

Puerta detrás de la puerta 58-0209E P: 31 Debes dejar que El sea el gobernante 
supremo. Es decir, que El esté sobre todo. Que El esté sobre sus opiniones. Que El este 
sobre todo lo que usted tenga. Este sobre sus emociones. Esté sobre sus ideas. Que Él 
controlé cada fibra de sus pensamientos. Todo lo que usted sean deben dárselo a El, si él 
va a ser Tu Salvador y Tu Señor.  
  

Así que no importa a que Hijo de Dios nos parezcamos, cada simiente debe venir en la 
semejanza de la simiente original, y si somos un Hijo de Dios, entonces la simiente 
producirá los resultados de un hijo de Dios.  
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Por lo tanto nosotros vemos el camino de la Adopción, y la vida de los hijos que Dios 
utilizó para manifestarse al mundo por medio de los siglos. Nosotros lo vimos en Moisés, 
y en José, David, Daniel, Isaías, Jesús, Pablo, Lutero, Wesley, y William Branham, ¿y 
estará en ustedes también? Dios dijo que él tendría hijos adoptados, y él nos predestinó a 
la adopción de hijos, para si mismo.    
  

Entonces, ¿puedo usted ver su llamamiento? ¿Habiendo escuchado ese llamado? ¿El le ha 
revelado a usted su papel en la familia? ¿Usted entró en su papel? ¿Ha visto el rechazo que 
debe traerle a usted en una completa definición de su papel? 
  

Espero que usted pueda ver que, no importa cual hijo o  hija fuera, hay un mismo modelo 
que se produce en cada una de sus vidas no importando en que edad ellos vivían y no 
importando cuáles eran sus circunstancias de vida.  
  

Dios llamó a cada uno de ellos, y ellos oyeron ese llamado, y tal vez no entendieron ese 
llamamiento por un  tiempo, pero a su debido tiempo, Dios les reveló su plan para su vida, 
lo cuál era su rol para desempeñar para su hora, y usted podrá ver la forma en que sus 
hermanos no comprendieron ese papel, y por eso los persiguieron y los rechazaron, debido 
a que ellos  eran malentendidos, pero de más está decir, que ellos tuvieron que soportar, 
porque sabían quiénes eran y ellos sabían cuál era el papel que su padre, les había pedido 
para que ellos desempeñen en esta gran familia de hermanos. Y, por eso fueron 
ridiculizados, burlados, y su vida  se convirtió en un camino solitario, que tuvieron que 
soportar por sí solos, pero una vez que Dios su padre vio  que eran obedientes a la visión 
celestial, coronó su ministerio, su vida de hijo, su rol, considerando su llamado aún mayor 
a su vida. Y una vez que Dios coronó su ministerio, su obediencia, como hijos, entonces se 
los quitó de la escena, o aleluya, los llamó a casa a descansar. 
 

Pensamos de Elías como teniendo un papel dinámico en la familia, sin embargo, Dios no 
lo coronó en su ministerio hasta que el mostró su obediencia apartándose a un lado por 3 
½ años. ¿Podría usted imaginar eso? ¿Podría usted ser obediente a eso si esto es lo que 
Dios lo llamó para que usted  haga?  
  

112 PRESENTE ESTADO DE MI MINISTERIO JEFF. IN –V-11 N-2-62-0908 Lo 
mismo sucedió con Elías. Hablamos de él hace unos momentos. Elías, ese pobre profeta 
quebrantado, estaba allá en el desierto y tenía que ser alimentado con lo que los pájaros 
le llevaban. Su cuerpo de tono café, delgado y agotado, con su botija de aceite colgada a 
un lado, todo barbudo y su cabeza tal vez sin pelo, quemada por el sol, caminando con la 
ayuda de un palo, pero allá en lo profundo de su anciano corazón, latía el Espíritu de 
Dios. Cuando Dios vio a Su ancianito siervo cansado, parecía que ya era su fin, todos lo 
habían desamparado, ¿lo abandonó El? El envió una carroza para recoger a Su cansado 
siervo y le dijo: “No tienes ni siquiera que caminar hacia arriba como lo hizo Enoc, Yo te 
voy a traer al Hogar en una carroza”. El coronó su ministerio con un viaje al Hogar en 
una carroza. Eso no está tan mal. Sí, Elías no tuvo que caminar al Hogar celestial, Dios 
envió una carroza y lo recogió porque estaba cansado. Me gusta eso. Amén. Pobre siervo, 
anciano y muy cansado, El lo levantó y se lo llevó al Hogar celestial. 
  

PRESENTE ESTADO DE MI MINISTERIO P: 57: Ahora, es por lo general en un 
momento como este, cuando el hombre se mantiene fiel a la palabra y todos los hombres 
lo han abandonado, hasta que Dios interviene en defensa de esa persona y corona su 
ministerio. ¿Ve? Eso es correcto. Qué consuelo. 
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pp.111 PRESENTE ESTADO DE MI MINISTERIO JEFF. IN-62-0908 “En esa hora 
oscura, las rocas hendiéndose por la mitad y los cielos en tinieblas. Mi Salvador inclinó 
Su cabeza y murió; el velo abierto reveló el camino a los gozos celestiales y al día sin 
fin”. El tuvo que hacerlo con el fin de establecer un camino para nosotros. ¿Pero qué hizo 
Jesús? El fue fiel a la Palabra y abrazó la cruz. Pero, ¿fue eso el fin de Su ministerio? 
¿Se había terminado Su ministerio? Dios lo honró con la corona más grande con que 
jamás alguien pudiera ser coronado. El coronó el ministerio de nuestro Señor Jesús esa 
mañana de resurrección con Su resurrección, levantándolo de los muertos y vive para 
siempre. El no estaba acabado porque todos los hombres lo habían dejado. ¡El fue 
coronado! Sí señor, porque estaba en esa condición y había sido desamparado. El debía 
hacer eso para levantarlo de los muertos. 
  

 Pg. 44 pp. 4 NOMBRES BLASFEMOS 62-1104.1M  Yo no creo que Dimas salió al 
mundo, porque Dimas fue de una…si Ud. conoce la historia, él era de una familia rica, y 
quiso ir con el resto de la multitud. Pero Pablo, el pobre pequeño Pablo, ¿que fue eso? 
Dios siempre deja que un ministerio suceda de ese modo y entonces lo corona. El dejo a 
Jesús ir a ese lugar (¡mire allí!),  cuando El podía levantar a los muertos, cuando El 
podía hacer cualquier cosa El  quiso, y dejó a un soldado Romano tirar bruscamente su 
barba de Su cara y  [El Hermano Branham hace un sonido similar al de un chispeo—Ed.] 
escupió en Su cara. Le golpeó  en la… puso un trapo sobre Su rostro y dijo “Ahora, tú 
sabes, ellos me dicen que eres un profeta…” Todos ellos permanecieron  alrededor con 
sus varas y le golpearon sobre la cabeza y dijeron “Ahora dinos quién te golpeó”. El 
sabía quien lo hizo, ¡seguro que El lo sabía! ¿Ven? Pero Su ministerio se estaba 
preparando para ser coronado. Siempre llega hasta el punto en el que éste parece real, 
realmente débil, justo para desaparecer, entonces Dios lo corona. Oh, Señor, deja que 
esto suceda, déjalo suceder Señor.  
 

 Presente Estado De Mi Ministerio 62-0908 P:91 ¿Cuántos Cristianos aquí en este 
Camino, están felices esta noche de haber empezado hace muchos años atrás? Uds. que 
comenzaron y han continuado caminando hacia el fin. Ruego que Dios corone sus 
ministerios, sea lo que Ud. sea, pudiera ser una ama de casa. Pido que Dios corone su 
ministerio. Pudiera ser un predicador, diácono, laico o granjero. Yo no sé lo que es. Sea 
la que Ud. sea, que Dios corone su vida con la Gloria de Su Palabra en Su segunda 
Venida, raptándolo y llevándolo a la otra Tierra… 
  

Influencia 64-0315 P: 71 Vamos a inclinar nuestros rostros. En silencio... Cuando el 
carbón de fuego tocó al profeta, Haciéndole tan puro como podía serlo, Cuando la voz de 
Dios dijo: "¿Quién irá por nosotros?" Entonces él contestó: "Aquí estoy, envíame.” Habla 
mi Señor, (Levante su mano ahora) Oh, habla mi Señor, Habla y yo seré rápido para 
contestarte, 
Habla mi Señor, habla mi Señor, Habla y yo responderé, "Señor, envíame.” 
  

Oh, millones ahora en pecado y vergüenza están muriendo (saben ustedes que hay 2 
millones siguiendo este mensaje hoy...) Oh, escucho su triste y amargo clamor, Oh, 
hermano, apúrate a su rescate; Rápido contesta: "Maestro, aquí estoy yo." Habla mi 
Señor (Realmente significa mucho ahora) Habla mi Señor, habla y yo rápidamente te 
responderé, Habla mi Señor, habla mi Señor, Habla y yo responderé, "Señor, envíame.” 
¡Oh, qué pena que nuestros hermanos y hermanas mueren sin darse cuenta de su potencial 
como hijos e hijas del Dios vivo. Oh, escucho su triste y amargo clamor, Oh, hermano, 
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apúrate a su rescate; (Ellos no saben la forma espiritual de la iglesia del Espíritu Santo o 
nada.) Rápido contesta: "Maestro, aquí estoy yo." Habla mi Señor (Isaías, ¿estas aquí?) 
habla y yo rápidamente te responderé, Habla mi Señor, habla mi Señor, Habla y yo 
responderé, "Señor, envíame.” 
 

Vamos a orar…  
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